



Pekuakamiulnuatsh
Takuhikan

Invitation

Aux membres de la communauté de Mashteuiatsh

Remise en terre des ossements humains retrouvés à Mashteuiatsh

Pekuakamiulnuatsh Takuhikan invite la population à assister à une cérémonie particulière au cours de laquelle aura lieu la remise en terre des ossements retrouvés en 2013 et 2014 sur le chantier de construction d'une maison aux abords du Pekuakami.

Rappelons qu'après analyse par le Bureau du coroner du Québec, il s'est avéré que ces ossements étaient ceux d'un homme d'une trentaine d'années et qu'ils dataient de 710 ans.

Empreinte de sobriété et de respect, la cérémonie se déroulera le mercredi 19 octobre 2016 à compter de 11 h, au cimetière catholique de Mashteuiatsh, rue Mahikan.